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POLÍTICA 
Cabeza. El 31 de agosto se realizará una asamblea informativa en la alameda Hidalgo, para dar a conocer los 
resultados de la consulta ciudadana, informó Sinoé Piedragil, representante de Andrés Manuel López 
Obrador en la entidad. Indicó que también se anunciará el plan de resistencia civil pacífica. (MR) 
 
Cabeza. Querétaro ocupó el tercer lugar a nivel nacional en la votación de las consultas ciudadanas, informó el 
dirigente del PRD, Horlando Caballero Núñez, quien dijo que dicho ejercicio servirá para respaldar la 
propuesta de reforma del sol azteca. (MR) 
 
LEGISLATURA 
El principal problema en cuestión de seguridad en México es la impunidad, por lo que es necesario atacar este 
problema por medio de la prontitud, la agilidad y la calidad en el servicio de las agencias del ministerio público y 
que la gente vuelva a tener confianza en ellos, aseguró, el diputado Marco Antonio León. (EL) 
 
Cabeza. Presentará un punto de acuerdo la comisión de puntos constitucionales del congreso local, para que 
se forme una comisión de seguridad local. El diputado Marco Antonio León Hernández dijo que de nada sirve 
aumentar las penas si la impunidad sigue siendo el primer problema en la impartición de justicia. (MR) 
 
Cabeza. Después de más de una hora de receso, durante la sesión parlamentaria en el congreso local, los 
diputados no llegaron a un acuerdo en lo correspondiente a la ley orgánica del poder legislativo, ni a la del 
poder ejecutivo, por lo que será hasta el 4 de septiembre que se reanude la sesión y puedan ser aprobadas, 
aseguró el diputado, Jaime Escobedo, presidente de la mesa directiva de la legislatura. (EL) 
 
Cabeza. Este miércoles fue suspendida la sesión  de pleno del congreso local, después de aprobar el punto 26 
que se refería a la discusión y votación de la ley orgánica del poder judicial, que contempla la construcción de 
un tribunal constitucional. Será el 4 de septiembre cuando los diputados desahoguen el resto de los temas de la 
sesión. (MR) 
 
Las coordinaciones de los diferentes grupos parlamentarios en el congreso, tendrán que comprobar de forma 
semestral sus presupuestos, según los cambios contemplados en la ley orgánica del poder legislativo, por lo 
que se avanza en materia de transparencia y rendición de cuentas, aseguró el diputado, Roberto Carlos 
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Cabrera Valencia, presidente de la comisión legislativa de gobernación administración pública y asuntos 
electorales. (EL) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que desde hoy se prohíbe fumar en ligares públicos cerrados; se 
había dicho que se formarían vigilantes para este asunto. Está bien que los fumadores cada vez tengan menos 
oportunidades y que afecten menos a los demás. Si los restauranteros quieren dejar fumar deben tener un 
espacio totalmente ajeno al lugar de no fumadores y que no sea de paso. Por ejemplo, en los restaurantes de 
plaza de armas, que tienen mesas afuera, no puede ser lugar de fumar pues por ahí pasa la gente. En edificios 
públicos, escuelas, hoteles… Comentan que antes que el aborto, es importante entrar al tema de la educación 
para evitar embarazos no deseados; hay un vacío en materia de educación sexual que es urgente que sea 
cubierto. El aborto no se justifica en chamacas bien informadas, que andan con el novio y saben lo que están 
haciendo; aquellas menores de 15 años, que no tenían información y que siguen siendo unas niñas, se justifica, 
dicen… En la protesta de los habitantes de La Piedad, dicen ellos que el funcionario que salió andaba tomado y 
que por eso se salió de sus cabales. En el periódico se afirma que este funcionario, que llegó con el 
subsecretario de desarrollo político, dijo que estaba de vacaciones y sólo llegó a la CEA para atender la 
situación. Que ande de vacaciones, no quiere decir que se ponga ebrio; segundo, si está de vacaciones qué 
tiene que hacer en su trabajo. Comentan que en el lugar no vieron esto, pero si es real, es una tontería, pues 
estuvo a punto de crearse un fuerte conflicto… Los diputados del PAN se hacen y ayer pararon la aprobación d 
la ley orgánica del poder legislativo, y todo por el descuento a los diputados que falten. Que diferencia de 
cuando eran oposición y había gente muy conocedora y aguerrida; también en el PRD y en el PPS  había gente 
que en su ideología era aguerrida y entregada. Esos sí eran buenos diputados, los de la cincuenta, la cuarenta 
y nueve y para atrás. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Hay que reconocer el esfuerzo de los profesores, pero no hay que caer en conformismo, pues basta voltear a 
ver a Querétaro y observar si efectivamente se está trabajando bien  en las zonas suburbanas, donde hay 
escuelas en malas condiciones, aseguró el diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, presidente de la 
comisión de educación, ciencia y tecnología. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Habitantes de la comunidad de La Piedad en el municipio de El Marqués, se manifestaron por segunda ocasión 
en las instalaciones de la CEA, para exigir que la dependencia cumpla con su palabra de no operar el pozo en 
disputa y no seguir levantando contratos. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
El dragón termina sus trabajos en la colonia Arquitos y ahora se desplaza a Jardines de la Hacienda, donde hay 
vialidades que en 30 años no han recibido ningún mantenimiento, según informó Luís Vásquez Zepeda, 
secretario de obras públicas municipales. (EL) 
 
El dragón empezará a repavimentar en jardines de la hacienda durante las próximas dos semanas, anunció el 
secretario de obras públicas, Luis Vázquez Zepeda, quien apuntó que concluyeron el reencarpetado en 
Arquitos. (MR) 
 
Luego de más de 5 meses de terminados los trabajos, el municipio de Querétaro entregó la obra de 
reencarpetado del circuito Moisés Solana en la colonia Prados del Mirador  de la delegación Josefa Vergara y 
Hernández, la cual, según datos de la secretaría de gestión delegacional, comenzó a rehabilitarse el 10 de 
marzo (sic) pasado terminando los trabajos únicamente 4 días después. (EL) 
 
Cabeza. Fue entregada la reconstrucción del circuito Moisés Solana. El secretario de obras públicas, Luis 
Vázquez Zepeda, detalló que la inversión fue superior a los 2 mdp. (MR) 
 
Cabeza. La Secretaría de servicios públicos municipales trabaja en la contratación de 60 personas que ayuden 
al mantenimiento de las áreas verdes de lo que será el parque Bicentenario, informó el titular, Juan Alberto 
González Arce. (MR) 
 



 3

Cabeza. La administración municipal de Querétaro continuará dando permisos para hacer conciertos adentro 
del estadio Corregidora, informó el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (MR) 
 
Se tienen reportes de sobre cupo en algunos antros de la ciudad de Querétaro, por lo que el operativo antro 
consentido, estará monitoreando estos lugares el fin de semana, así lo dio a conocer el secretario de gobierno 
municipal, Jorge Luís Alarcón, detallando que la multa por esta falta asciende de 40 mil  a 60 mp. (EL)  
 
Al  rededor de 20 familias que viven en las márgenes del río, aún no aceptan reubicar sus viviendas, reconoció 
el edil de Corregidora, Germán Borja García, quien aseguró que a pesar de las fuertes lluvias que se han 
registrado en la demarcación, no se han presentado afectaciones graves. (MR) 
 
Cabeza. Después de que se publique el reglamento del archivo municipal en el periódico oficial, se formará una 
comisión dictaminadora, que permitirá hacer la depuración de documentación del archivo de Corregidora, dio a 
conocer Miguel Ángel Pérez Herrera, secretario del ayuntamiento. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Querétaro se ubica entre los 3 y 5 primeros lugares en el tema de seguridad en el país, informó Alfredo Botello 
Montes, al hablar sobre la marcha Iluminemos México, que se realizará el sábado. Aseguró que el gobierno 
estará atento a las expresiones de quienes encabezan esta expresión ciudadana. (MR) 
 
Cabeza. En Querétaro se realiza una valoración para determinar sí deben hacerse cambios para adecuarse al 
acuerdo nacional de seguridad que se pactó a nivel nacional, informó Alfredo Botello Montes quien afirmó que 
el ingreso de los policías es superior a la media nacional. (MR) 
 
Cabeza. Los representantes populares y políticos que pretenden participar en la marcha Iluminemos México, 
fueron calificados por el diputado convergente Marco Antonio León Hernández, como demagogos y sínicos. 
Recordó que la protesta será de la ciudadanía y en contra de los políticos que han sido incapaces de garantizar 
la seguridad. (MR) 
 
Entrevista. Jorge Herbert Acero, presidente de jóvenes empresarios de la COPARMEX, sobre la marcha del 
sábado 30 de agosto comenta que tiene sentido hacer esta marcha porque lo primero que hace falta como 
sociedad es la participación, antes de demandar mejores condiciones hay que tener participación, si se logra 
que la gente empiece a participar, esta marcha tendrá una conclusión perfecta. Según los sondeos, se habla de 
cerca de 10 mil personas que van a participar, es una excelente respuesta en un evento vanguardista. A los 
queretanos les toca hacer en el entorno de seguridad es medir a nivel nacional que estamos en buenos niveles, 
esto se debe a la coordinación con las autoridades. La gente participa más en Querétaro, lo que se trata 
generar es una cultura de prevención, una marcha por la responsabilidad, en este caso es que la sociedad se 
organice y se desarrolle. Una de las principales críticas es que no se llega a nada haciendo una marcha, pero 
hace 4 años las estructuras y organizaciones no se habían desarrollado con proyectos en conjunto, hoy se ha 
mejorado y por ende hay más seguridad. La generación de hoy ya se trae el hecho de cuidar el agua porque se 
ha generado una cultura en ese sentido. Ahora la gente debe pensar en velar y checar lo que pasa alrededor de 
la ciudad. Los policías en Suiza, por ejemplo, son mínimos porque hay mucha participación ciudadana. Se debe 
empezar por tener una sociedad conciente de que hay que participar para tener seguridad, hay que valorar el 
trabajo de los policías, dándoles más apoyo. Participarán en la marcha, más de 15 organizaciones, se ha 
pluralizado mucho, la invitación es estar presentes, para decir que no están de acuerdo con la impunidad. 
Durante la marcha se repartirán papeles para dar opinión y sugerencias, es una forma de educar ciudadanos. 
La invitación es para todas las personas, irán vestidos de blanco; mientras vayan en calidad de ciudadanos, 
toda la gente es bienvenida. Otras de las razones de la marcha es decir a los diputados que esta marcha es 
constructiva y que se pongan a trabajar en este tema. Se espera que los adultos lleven veladoras de plástico y 
para los niños linternas. Salen del Centro Cultural Manuel Gómez Morín a las 7 de la noche para llegar a Plaza 
de Armas, es una marcha en todo el país con el mismo fervor para decir queremos un país mejor. Como 
segundo paso es no dejar de participar y abrir un poco la percepción de involucrarse y comprometernos. (EL)  
 
Apoyo total del municipio a la organización de la marcha “iluminemos México” del próximo sábado en la ciudad 
de Querétaro, así lo informó Jorge Luís Alarcón Neve, secretario de gobierno municipal, quien detalló que se 
desplegarán los elementos de protección civil, guardia y tránsito municipal, necesarios para garantizar a todos 
los asistentes total seguridad. (EL) 
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Cabeza. Los 112 mdp del Fondo de seguridad nacional (FOSEG) que llegaron a Querétaro, se están aplicando 
en tiempo y forma, indicó el secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, quien dijo que todo se ha ejercido 
y sólo están en espera de que concluyan las obras de infraestructura. (MR) 
 
Cabeza. Este año el Tribunal Superior de Justicia no recibirá recursos del FOSEG, informó el Presidente del 
poder judicial, Jesús Garduño Salazar, quien dijo que los recursos que se esperaban habían sido etiquetados 
para la instalación del sistema de cómputo de los juzgados penales. (MR) 
 
Cabeza. El gobernado Francisco Garrido presidió la ceremonia de conformación de la comisión de indultos, 
integrada por 33 ciudadanos honorables, quienes analizarán 37 expedientes de indulto para el 15 de 
septiembre, informó el director de los centros de readaptación social, Juan José Pedraza. (MR) 
 
Entrevista. Víctor Aguilera Vera, director de prevención al delito de la Procuraduría General de Justicia, señala 
que se hace un esfuerzo para trabajar en prevención con el apoyo de los padres de familia y los maestros. 
Tienen unas pláticas sobre prevención de adicciones para hacer hincapié en los riesgos que representan; se 
habla con jóvenes y con padres de familia para que haya conciencia de lo que sucede. Se les explica como es 
la planta de la marihuana y como se procesa, incluso de algunos accesorios que se usan para fumarla y luego 
no sabemos para qué son. Esta es la droga más común y accesible pero se incrementa el consumo de la 
cocaína que genera más adicción y en la mayoría de las ocasiones se mezcla con sustancias muy peligrosas 
para la salud. Las grapas son bolsitas que traen un polvo blanco y mientras más cara es más pura la cocaína. 
Todo esto se explica a los padres para que estén atentos. Los padres de familia o maestros pueden pedir a la 
Procuraduría que se les impartan estas pláticas, a un mínimo de 5 personas y lo mejor es que asistan también 
los jóvenes. (MR) 

 


